

LV Rheinhessen zeichnet Sportler aus.

Der Leichtathletik-Verband Rheinhessen (LVR) hat Athletinnen und Athleten aus dem Verbandsgebiet für ihre Leistungen im vergangenen Jahr geehrt, darunter vor allem Spitzenathleten aus dem Kreis Mainz-Bingen. „Unsere Sportler haben in Deutschland gezeigt, dass die rheinhessische Leichtathletik lebt und dass man mit ihr rechnen muss“, freute sich LVR-Präsident Paul Blaschke, der durch den 3. Verbands-Ehrungsabend führte.

Im Berno-Wischmann-Haus ernteten zunächst die Seniorensportler des LVR großen Applaus, die neben zahlreichen deutschen Meistertiteln auch international erfolgreich waren: Speerwerfer Helmut Hessert (M 65) gewann für den TSV Schott neben zwei DM-Titeln auch den Vize-Europameistertitel. Thomas Zacharias (USC, M 65) war im Hochsprung ebenfalls besser als die nationale sowie die europäische Konkurrenz. M 75-Athlet Heinz Kuhn (TV 1817 Mainz) wurde im Hochsprung sowohl in der Halle als auch im Freien Deutscher Meister und Karin Schmitt (USC, W 60) ließ auf den DM-Titel im Kugelstoßen zwei fünfte Plätze bei der EM folgen. Günther Schollmayer (ESV Mainz), der als ältester Geehrter in der AK M 80 antrat, gewann die DM im Weitsprung und Kugelstoß. Von der LG Rheinfront wurde außerdem Matthias Gerlach (M 45) für seinen zweiten DM-Platz im Dreisprung ausgezeichnet.

Mit der Goldenen DLV Bestennadel wurden bei den Aktiven Carolin Hingst (TG Nieder-Ingelheim) und Katharina Bauer (Bayer Leverkusen, ehemals USC Mainz) für ihre vorderen Platzierungen (4. und 6.) im Stabhochsprung bei der DM geehrt. Ebenso wurde Matthias Franta (Dritter im Hochsprung Halle) und Tobias Riker (beide Schott, Fünfter über 1500 Meter) für ihr DM-Abschneiden mit der Goldenen DLV Bestennadel geehrt, genauso wie Andreas Niedenbrück (USC) für seinen fünften Platz bei der Mehrkampf-DM.

Als jugendlicher Überflieger des Jahres 2013 wurde Julian Weber (USC) für seine beiden Siege bei der U 20-EM sowie der DM mit der Goldenen DLV Bestennadel ausgezeichnet.

Mit der DLV Bestennadel in Bronze wurde Niklas Kaul (USC, U16) für die Ergebnisse bei der DM im Neunkampf, wo er sowohl im Einzel als auch mit der Mannschaft (zusammen mit Manuel Wagner und Onur Karasu) siegreich war. Lena Bottlender (Schott, W15) sicherte sich im Speerwurf bei der DM den zweiten Platz, der sie zudem in den C-Kader des DLV brachte und mit der DLV Bestennadel in Bronze geehrt wurde, ebenso wie Lea Omogbehin (TV Wahlheim, W14) die im Block Wurf den 2. Platz belegte. Einen weiteren Mannschaftstitel feierte die männliche U 16-Startgemeinschaft des USC und der TSG Heidesheim bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften.

Die Gewinner des LV Rheinhessen Jugend Cups der Klassen U20 bis U14 wurden mit T-Shirts und Urkunden ausgezeichnet.

Die einzelnen Gewinner in den jeweiligen Klassen U20 bis U14 finden Sie [hier →](#),

Für ihre ehrenamtlichen Verdienste um die Leichtathletik in Rheinhessen erhielten Günter Gratz und Alfred Scheid die LVR Ehrennadel in Silber, Hans-Jürgen Jung wurde die bronzene Nadel verliehen. Vom Landessportbund wurden zudem Susanne Balz und Bernd Mang mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.